





ORFEO.—

## Homenaje a Gabriela Mistral

Por FLORA VALLS

Esta en circulación el número extraordinario de la revista "Orfeo" en homenaje a Gabriela Mistral, que comprende 400 páginas. Esta obra que es, a la verdad, un digno homenaje a nuestra ilustre compatriota, está llamada a ser, por el rico material que contiene y el acertado criterio de las selecciones tanto de los textos poéticos como en prosa, una publicación indispensable para un cabal conocimiento de la trayectoria vital y creadora de Gabriela Mistral. Enriquece esta edición un buen número de poemas en verso y documentos inéditos y, desde luego, la notable iconografía en la que se destacan los episodios más importantes de su vida.

El singular espíritu de superación y responsabilidad intelectual que viene demostrando "Orfeo" a través de su labor de divulgación de nuestros valores poéticos americanos, plenamente, al lector culto y al gustador exigente de esta forma de expresión creadora que, en nuestro país, ocupa un puesto de primerísima importancia. No cabe duda que hace falta una publicación bien concebida como la que nos entrega "Orfeo" que mostrara, en una visión de conjunto, la experiencia espiritual de la maestra de Elqui. Esta edición, realmente extraordinaria del sello que ha logrado obtener, gracias a la tenacidad de su director Jorge Velez y del equipo de colaboradores que lo secundan, audiercia internacional, figura como uno de los puntos principales del Programa de Homenaje consultado por el Comité constituido a principios de año con las alas fuera. El patrocinio de los organismos que han participado con su esfuerzo en la realización del programa honra a toda la ciudadanía, porque a través de las universidades chilenas, ministerios, municipalidades y demás instituciones, nos sentimos interesados todos.

Nadie, cuyo espíritu esté exento de mezquindad, podría desconocer la significación que para el desarrollo de nuestra cultura tiene la difusión seria y responsable en que están empenados el Comité de Homenaje a Gabriela Mistral y "Orfeo". Los actos culturales que se han venido realizando en forma escalonada a lo largo del año (se crearon Comités de Arica o Magallanes) constituyen un acontecimiento sin paralelo. Se han realizado exposiciones, ciclos de conferencias, foros; en muchas ciudades de provincia se inauguraron bibliotecas, parques, escuelas con el nombre de Gabriela Mistral. Y lo que hay que destacar, por sobre todo, es la participación entusiasta de los niños, estudiantes de los distintos niveles de la educación, profesores, autoridades civiles y la ciudadanía en general. Demostración palpable del respeto y admiración que sentimos los chilenos por nuestros escritores y artistas.

# Homenaje a Gabriela Mistral [artículo] Flora Valls.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Valls, Flora, 1922-2019

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1967

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Gabriela Mistral [artículo] Flora Valls. 1 hoja ; 21 cm.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile